

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

17 mai 2023

Région Asie-Pacifique



Taiwan

C'est en 1956 que des missionnaires nazaréens sont arrivés à Taïwan, une île de l'océan Pacifique, pour y établir l'Église du Nazaréen. D'abord habitée par des peuples austronésiens, Taïwan a accueilli des immigrants Han de Chine au 17^{ème} siècle. En 1895, suite à une défaite militaire des forces chinoises, Taïwan a été cédée au Japon qui l'a gouvernée pendant 50 ans. Après la Deuxième guerre mondiale Taïwan est passée sous le contrôle des Nationalistes chinois et en 1949, après la fuite de deux millions de Chinois nationalistes à Taïwan, les lignes sont devenues troubles entre la Chine continentale et l'île. Dans les années 1970 et 1980, le processus de démocratisation s'est étendu et en 2000, une transition politique pacifique a eu lieu suite à des élections présidentielles. Les réformes et la croissance économique continuent à mettre à l'épreuve les relations sensibles entre Taïwan et la Chine. Dans ce contexte complexe, l'Église du Nazaréen a progressivement implanté de nouvelles églises et bien que la plupart des assemblées comptent moins de 100 membres, on constate des signes encourageants de croissance. Seuls 6% de la population de l'île se déclare chrétienne. Comme vous pourrez le lire dans le récit suivant, un vent nouveau du Saint-Esprit souffle dans cette nation insulaire et Dieu appelle de jeunes hommes et des jeunes femmes au ministère et à un engagement missionnaire. Cela a mené à la réouverture de l'Institut théologique nazaréen de Taïwan qui dispense un programme d'études approuvé pour préparer ses étudiants au ministère.



4 122 membres



44 églises
pleinement organisées, 3
églises pas encore
organisées



10 ministres habilités par
le district et 67
ministres ordonnés dans 1
district

PRIÈRE



- Priez pour que Dieu répande son Saint-Esprit sur les Nazaréens de Taïwan afin qu'ils soient unis dans la foi et pleins de confiance afin de témoigner pour Jésus-Christ auprès de leur famille, de leurs voisins et dans la ville.
- Priez pour que Dieu appelle de jeunes pasteurs qui pourront conduire fidèlement l'Église du Nazaréen de Taïwan pour accomplir la mission du royaume de Dieu et faire connaître Jésus à une nouvelle génération de Taïwanais.
- Priez pour les responsables du district et des églises. Qu'ils aient la santé sur le plan émotionnel, spirituel et financier et qu'ils reçoivent la grâce et la sagesse de Dieu pour conduire l'église dans sa mission.
- Priez pour l'Institut théologique nazaréen de Taïwan qui joue un rôle important afin de former des pasteurs et des leaders pour les églises de langue chinoise à Taïwan et au-delà.

LOUANGES



- Nous remercions Dieu pour l'unité dans le district qui se renforce afin d'unir toutes nos églises dans la mission.
- Nous louons Dieu pour la réouverture et l'expansion de l'Institut théologique nazaréen de Taïwan, et en particulier pour son programme d'études approuvé pour l'ordination.
- Nous louons Dieu pour un nouveau groupe d'anciens qui ont été ordonnés durant l'Assemblée du district de 2023.



L'Institut théologique nazaréen de Taïwan (TNTC).

Dès ses débuts, l'Église du Nazaréen de Taïwan a compris la nécessité de former les personnes appelées au ministère et en 1958, un institut théologique a été établi dans la ville de Taipei pour préparer les jeunes aux responsabilités du ministère. En 1962, grâce à 17 500 dollars donnés via l'offrande d'Albâtre, l'Église du Nazaréen a acheté 3 hectares de terrain à Guandu Hill afin de construire une école aujourd'hui appelée Institut théologique nazaréen de Taïwan (TNTC).



Le campus du TNTC acheté avec des fonds de l'offrande d'Albâtre.

Au début, le TNTC était dirigé par des missionnaires attachés à la doctrine wesleyenne qui ont formé de nombreux responsables de l'Église du Nazaréen sur l'île. Après de nombreuses décennies de travail fidèle pour former les pasteurs de Taïwan, l'école a dû fermer ses portes en 2002 à cause d'un manque d'enseignants, de financements et d'inscriptions. Heureusement en 2014, le TNTC a réouvert pour répondre aux besoins d'une nouvelle génération de pasteurs. Désormais dirigé par Steven Wang, le TNTC recrute activement des étudiants, développe son réseau de soutien dans le district de Taïwan et a reçu la validation de son programme d'études pour l'ordination des ministres. L'institut compte aujourd'hui 32 étudiants à plein temps et près de 100 étudiants à temps partiel.



Pour préparer l'avenir, le TNTC souhaite développer ses efforts de recrutement et de levées de fonds. Durant la pandémie du COVID-19, les cours ont été dispensés en ligne ce qui a permis à l'institut de continuer tous ses enseignements. Cela a permis d'étendre la portée de son enseignement au-delà des frontières de Taïwan. Nous demandons à toutes les églises de prier pour les inscriptions et les financements dont nous avons besoin afin de former davantage d'ouvriers qui s'engageront dans le royaume de Dieu grâce à la formation théologique en chinois (mandarin).



Les étudiants du TNTC—Une communauté joyeuse.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à le rejoindre dans sa mission ? Pour plus d'informations, [cliquez ici.](#)



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

